

Novedades del programa federal de farmacias minoristas

Sitio web de la Asociación Federal de Farmacias Minoristas para la COVID-19

Encuentre información actualizada y boletines informativos en nuestro <u>sitio web</u> de la Asociación Federal de Farmacias Minoristas para la COVID-19.

Sitio web en Español para participantes del programa de vacunas COVID

Actualizaciones importantes para ambos programas

Los certificados trimestrales vencen el 14 de octubre

Esta semana, se enviaron a los participantes de ambos programas los certificados trimestrales, tanto de las vacunas como de los productos terapéuticos. Los certificados se enviaron al contacto principal que figura en el programa correspondiente y vencen el 14 de octubre.

Novedades del programa de vacunación

Deseche los contenedores de envío cuando no haya etiqueta de devolución

Con la campaña de refuerzo de otoño, una mayor proporción de envíos de Moderna utilizará contenedores de envío congelados medianos. Como resultado, a partir del 9/7/22 los proveedores recibirán etiquetas de devolución de UPS para los contenedores de envío congelados medianos, además de los contenedores de envío congelados pequeños, para que estos contenedores puedan ser devueltos y reacondicionados.

Continúe desechando los contenedores de envío congelados grandes y los materiales de empaque como lo haría con cualquier otro desecho. Se alienta a los proveedores a



reciclar los componentes de cartón de sus contenedores de envío congelados grandes a través de su programa de reciclaje local.

Aclaraciones del kit auxiliar

Tiene la opción de (PUEDE) optar por no recibir los kits de suministros auxiliares para las vacunas contra la COVID-19 que no requieren diluyente. Sin embargo, no tiene la opción de (NO PUEDE) optar por no recibir los kits auxiliares para las vacunas que sí requieren diluyente.

Las farmacias interesadas en optar por no recibir los kits auxiliares para las vacunas contra la COVID-19 **que no requieren diluyente** deben hacerlo en el momento de realizar el pedido. **Los suministros no se pueden devolver una vez enviados**. Los suministros auxiliares pueden donarse a nivel nacional (no internacional) si los centros no pueden usarlos. Las tarjetas de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (Centers for Disease Control and Prevention, CDC) deben destruirse adecuadamente para evitar cualquier uso indebido, a menos que se donen a un centro de vacunación. Si se desecha alguna aguja, los proveedores deben utilizar los recipientes para objetos cortopunzantes adecuados.

Actualización: las vacunas bivalentes de Moderna regresan al portal de COVID de ABC Order

Se nos ha asignado suficiente vacuna bivalente de Moderna para cumplir completamente con todos los pedidos pendientes, y la opción de pedir vacunas bivalentes de Moderna ahora está de vuelta en el portal de COVID de ABC Order.

Verificación del vencimiento de la vacuna

- Vencimiento de la vacuna contra la COVID-19 de Pfizer-BioNTech
 - La tapa naranja de Pfizer (de 5 a 11 años) se enviará con vencimiento del 30 de noviembre; tenga en cuenta que se incluirá bivalente... haga un uso eficiente.
 - ¡La tapa morada de Pfizer ha caducado! Eliminar inventario, reportar desechos, pasar a la gris
- Herramienta de búsqueda de fechas de vencimiento de viales de Moderna
- Verificador de vencimiento de vacunas de Janssen contra la COVID-19
 - ¡La mayoría de las vacunas de Janssen contra la COVID-19 en el campo ya han caducado!



- Queda un inventario limitado para realizar pedidos (todo con fecha de vencimiento de enero de 2023)
- Verificador de fecha de vencimiento de Novavax
- Informe de fecha de vencimiento y número de lote de la vacuna contra la COVID-19 de los CDC

El acceso a este informe se gestiona estrictamente solo mediante registro. Disponible para organizaciones de salud pública, atención médica y farmacia para fines de administración, inventario e informes de vacunas.

Pedidos de Novavax

Aún se debe pedir la vacuna Novavax enviando la solicitud por correo electrónico con su número de NCPDP a la casilla de correo electrónico de COVID a COVIDVaccines@AmerisourceBergen.com.

Consideraciones clínicas actualizadas

Actualizaciones del programa de terapia Oral

La Administración de Preparación y Respuesta Estratégica (ASPR) y la Administración de Alimentos y Medicamentos de EE. UU. (FDA) anunciaron la autorización de una extensión de la vida útil de 12 meses a 18 meses para ciertos lotes de la terapia antiviral de Pfizer, Paxlovid (tabletas de nirmatrelvir y tabletas de ritonavir coenvasadas para uso oral), que actualmente está autorizado para uso de emergencia para el tratamiento de la COVID-19 de leve a moderada en ciertos adultos y pacientes pediátricos (de 12 años de edad o más que pesen al menos 40 kg).

Tabla 1: <u>Fecha de vencimiento extendida para Paxlovid autorizada en virtud de</u> <u>EUA 105</u>

Comuníquese con <u>COVID19Therapeutics@hhs.gov</u> si tiene alguna pregunta y visite el <u>sitio web de ASPR</u> para obtener información adicional sobre Paxlovid.



Recursos

Guías de implementación y asignación actualizadas

- Guía de asignación de productos terapéuticos
- Guía de implementación de productos terapéuticos
- Guía de implementación de vacunas
- Guía de asignación de vacunas

Materiales de comercialización del tratamiento para la COVID-19

Informe a sus pacientes que tiene tratamientos para la COVID-19 disponibles en su farmacia con nuevos materiales de comercialización impresos y digitales. Visite la biblioteca de "Coronavirus" en la Central de comunicaciones de la marca y SOCi para acceder a los materiales.



Encuestas, informes, recordatorios

¿Le interesa distribuir tratamientos antivirales contra la COVID-19?

Si actualmente está inscrito en el programa de vacunas y está interesado en participar en el programa antiviral, envíe un correo electrónico al equipo de inscripciones de Elevate a <u>elevateenrollments@amerisourcebergen.com</u>.

En este momento, solo las farmacias inscritas en el programa de vacunas pueden participar en el programa antiviral.

¿Tiene preguntas? Continúe trabajando con su asesor comercial o ejecutivo de ventas o envíe preguntas a COVIDVaccines@AmerisourceBergen.com. Incluya el



nombre de su farmacia y el número de NCPDP en todas las comunicaciones. Esta información nos ayudará a acelerar la respuesta que le daremos.